



14 de diciembre de 2021

JUSTICIA**Condenan a cuatro a pasar un siglo en la cárcel, sin derecho a libertad anticipada**

En juicio oral, el fiscal aportó pruebas que el tribunal consideró suficientes para **probar la responsabilidad** de José Alberto, José Raúl, Alejandro y Karla, en el homicidio de un hombre. Cada uno recibió una sentencia de 100 años de prisión, ya que además desmembraron a su víctima y colocaron los restos en bolsas plásticas. [Los sentenciados](#) fueron descubiertos el pasado 5 de febrero en una casa de la colonia Campo Azul, en posesión de fusiles de asalto, cartuchos, cargadores, cartulinas con mensajes alusivos a un grupo delictivo y restos fragmentados de la persona.

DERECHOS HUMANOS**Acusa ONU a régimen talibán de ejecutar a sus opositores**

Aunque llegaron con aires de cambio, los talibanes siguen siendo los mismos que perdieron el poder hace 20 años en Afganistán y lo recuperaron hace cuatro meses. **Lo que ahora les critican** es la ejecución de al menos a 72 personas ligadas al anterior Gobierno y a sus fuerzas de seguridad. "Entre agosto y noviembre hemos recibido denuncias fiables de más de cien [asesinatos de antiguos miembros](#) de las fuerzas de seguridad y personas asociadas con el anterior Gobierno, y al menos 72 de ellas pueden atribuirse a los talibán" señaló la alta comisionada adjunta de la oficina de Naciones Unidas, Nada Al-Nashif.

SEGURIDAD PÚBLICA**Ejecutan y desmembran a líder autodefensa y a su hijastro**

De rodillas, con los brazos hacia atrás y de frente a la cámara, [Salvador Catalán señala que la violencia](#) en Tierra Colorada tiene su origen en la ejecución de uno de los fundadores de la policía comunitaria, Maximino Alejo Prudencio, **el pasado martes 23 de noviembre** y acusó a la alcaldesa postulada por la alianza PRI-PRD, Diana Carolina Costilla y a los líderes de Los Tlacos, Salvador Alanís y Onésimo Marquina, de fraguar la ejecución. [El video grabado](#) poco antes de que ejecutaran al profesor universitario y a su hijastro de 16 años, se suma a los cuerpos desmembrados de las dos personas que fueron encontrados en bolsas negras en una colonia de Tierra Colorada, municipio de Juan R. Escudero, como pruebas para dar con los responsables.

NACIONAL**Que ONU ayude a comprar vacunas, otra apuesta fallida de López Obrador**

La letanía que por tanto tiempo sostuvo el Presidente de que la compra de medicamentos en México vadeaba en la corrupción y que para combatirla se ayudarían de la ONU, hasta ayer muestra que ese acuerdo, si ya no es corrupto ahora es un fracaso. Esto porque [el mecanismo Covax](#) de la organización no ha entregado ninguna vacuna contra COVID a México en los **últimos tres meses**, mientras que sólo ha cumplido con 5.2 millones de las 51.1 millones de dosis que pactó con nuestro país.

INTERNACIONAL**Primer muerto por ómicron fue inglés, crecen contagios**

El avance de la variante del coronavirus se acelera en América y Europa, donde el Reino Unido reportó un incremento de hospitalizaciones y el fallecimiento de un paciente. El Primer Ministro inglés, en medio de críticas tras revelarse que el año pasado participó en fiestas en plena etapa de confinamiento; **ha sido insistente** en ignorar la opinión de que la mutación es contagiosa pero no letal y llamó a cuidarse de esta variante que representa más de 44% de los casos en el país y que según primeros estudios, [es más resistente a las vacunas de Pfizer y AstraZeneca](#).

DEPORTES**Decisivo triunfo de Rams cierra lucha por división**

Rams y Cardinals, los **líderes de la NFC Oeste**, cerraron la semana 14 con un juego [de poder a poder](#) que terminó por ganar el equipo de Los Angeles 30-23. La victoria los colocó apenas un juego abajo de los de Arizona, que ostentan marca de 10-3 en ganados y perdidos, con las rondas finales encima y con ellas la definición de los equipos para jugar los playoff en la recta final.

CULTURA**Para Yaroslabi Bañuelos Premio Iberoamericano Bellas Artes de Poesía**

Sin votos en contra, el jurado se reunió de manera virtual el **7 de diciembre**, y [otorgó el premio](#) a la autora, por considerar que: "El libro aborda con desencanto y una voz auténtica e intensa un universo cotidiano y entrañable que se concentra y se expande en cada poema".



PODER JUDICIAL

DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA